## ARENAL INICIÓ CON VICTORIA DEFENSA DEL TÍTULO

RÓGER MURILLO ÁVILA rogermurillo@prensalibre.co.cr

Este fin de semana regresaron las acciones del campeonato nacional de fútbol femenino de la Primera División, donde el actual campeón nacional, Arenal Coronado, arrancó con el pie derecho la defensa de su título.

Las arenosas fueron las encargadas de dar el banderazo de salida del torneo el sábado por la noche en el estadio La-

brador en Coronado ante Dimas Escazú, equipo al cual derrotaron 2-0.

Las anotaciones de las campeonas nacionales fueron por intermedio de Adriana Venegas y un autogol de la escazuceña Karla Barboza en la primera parte.

En otros de los encuentros de la fecha Saprissa goleó 6-1 al conjunto de Montecillos en el estadio Ricardo Saprissa; el equipo de Flores hizo lo propio y se impuso 7-0 ante Goicoechea en el estadio de San Joaquín de Flores.

La fecha se cerró con el compromiso entre UCEN- Alajuela y el Municipal Carrillo en el polideportivo Monserrat, la victoria fue para las guanacastecas con marcador de 1-2.

Con estos resultados el equipo de Flores es el líder del Grupo A con tres puntos y un +7 de diferencia de goles, mientras que en el grupo B es encabezado por el Saprissa con una diferencia de +5.



Las muchachas de Flores golearon 7-0 a Goicoechea en la apertura de campeonato de fútbol femenino.